

令和7年6月号

【Vol. 190】～しあわせ（ポニユール）のたねを蒔きましょう～



社会福祉法人 喜峰会
ホームページは
こちらから

ポニユールのたね



笑顔いっぱいのもりの日

母の日

をありがとう

すいせん
たんぼぼ



お散歩へお誘いすると「散歩か！行くわ！さあ行こう！」とおっしゃられ外の空気に触れたり、エントランスの兜を見ていただきました。「写真撮りますよ」と伝えると「写真撮るんか！」とポーズを決めて下さいました。暖かな風に触れ「温いなあ」と季節の変わり目を感じておられました。

さくら



母の日のプレゼントで真赤なカーネーションを受け取られ喜ばれている様子です。いつも笑顔でおられますがとても良い笑顔でこちらまで嬉しくなります。これからもこの笑顔を見られるように頑張りたいと思います。

ゆり
ぼたん



今月は母の日で皆様にハンドマッサージをした後、それぞれお気に入りの色でネイルをしました。「生まれて初めてこんなにきれいにしてもらったわ」と他の人にネイルした手を笑顔で見せていました(o^-^o)

こすもす



五月といえば母の日。日頃の感謝を伝え、カーネーションを渡し、写真を撮りました。母の日当日にある利用者様からは、「私らに感謝するだけでなく、家に帰ったら本当の母さんにも感謝を伝えんなんよ」と言われました。

あじさい
あさがお



どら焼き作りを行いました。ホットプレートの生地を流し上手にひっくり返したり、焼きあがった生地にあんこを塗ったりと意欲的に手伝っていただきました。出来上がると「おいしい」と召し上がっておられました。

ショートステイ
ひまわり
きぎょう



おすわさんで参拝してからお旅祭りの出店を回ってきました。ずらーっと並んだ出店を見てビックリされておられました。最後には利用者様希望の綿菓子を買って食べました。「わー甘い、おいしいわ」ととても喜ばれていました。

デイサービス
(すみれ)



当初はお旅祭りへ行く予定でしたが、気温が高く熱中症対策の為に道の駅めぐみ白山に行き先を変更しました。「風が強かったこともあり中でよかった」「来てみたいと思っただんや」「夢にまで見てた圓八のあんころ買えた」「お旅だとトイレ心配やったんや」など好評いただきました。今後も機会があれば今回参加できなかった利用者様とも行ってみたいと思います。

ケアハウス
(スワニエ)



去年スワニエで作った手作りの梅干しを使い、おにぎりランチをしました。刻む作業を入居者様に手伝って頂き、梅干したっぷりのおにぎりをたくさん作りました。皆さん「おいしいわ！」と大変喜ばれていました。

小規模多機能型
居宅介護事業所
(フワ)



アロマオイルを使いハンドマッサージ、ネイルでおしゃれを楽しんでみました。お互いのネイルをみて笑顔いっぱい喜んでおられました。クッキングではどら焼きを作り、中学生と過ごしました。